
Aprovados

Câmara autoriza créditos para  
atividades do Executivo

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  em  Sessão 
Ordinária  realizada  na  segunda-
feira (1º) aprovou três projetos de 
lei  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz.

Projeto  de  Lei  89/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional especial, no valor de R$ 
24.963,05,  ao  departamento  de 
obras  e  serviços  públicos,  para 
execução  do  projeto  de 
reforma/ampliação  do  Cemitério 
Municipal (construção de jazigos).

Projeto  de  Lei  93/2016,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de R$ 404.500,00,  destinado ao 
Instituto Municipal de Seguridade 
Social  (IMSS),  para manutenção 
do Instituto e de Aposentadorias, 
Pensões e Auxílios.

Projeto  de  Lei  95/2016, 
autorizando  a  abertura  de 
créditos  adicionais  especial  e 
suplementar,  no  valor  de   R$ 
516.444,50,  ao departamento de 
educação, Gabinete do Prefeito e 
departamento  de  saúde,  para 
manutenção: UBS, PSF, atenção 
à  saúde  mental,  propaganda  e 
publicidade  institucional, 
assistência  farmacêutica, 
parceiros  do  SUS (prestadores), 
central de regulação, ambulatório 
de  especialidades,  ações  de 
vigilância e alimentação escolar.

Vereadores aprovam projetos do Prefeito

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos ao Governador 

e ao Prefeito Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 1º de agosto, a Câmara de 
Vereadores aprovou  4 
requerimentos. Confira a seguir:

Requerimento  81/2016 de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Antian, 
César  Kikei,  Ian  Salomão,  Kátia 
do  Jornal,  Miguel  Canizares, 
Nilson Itelvino, Delmira, Reinaldo 
e  Vilma,  que  requer  ao 
Governador  do  Estado  de  São 
Paulo  informações  quanto  a 
instalação  de  aquecedor  solar 
nas  residências  do 
empreendimento  Paraguaçu 
Paulista  “J1”  e  construção  da 
passarela para pedestres sobre a 
rodovia SP-284. 

Em  dezembro  de  2014  foram 
inauguradas  as  unidades 
habitacionais do empreendimento 
denominado  Paraguaçu  Paulista 
“J1”,  com  a  presença  do 
Governador  Geraldo  Alckimin, 
que,  em  palanque,  prometeu  a 
instalação  dos  aquecedores 
solares  nas  residências.  A 
promessa  ocorreu  no  momento 
em que  o  município  e  a  CDHU 
assinaram  o  convênio  para  a 
realização do “J1”.

Em  breve  serão  entregues  as 
residências  do  Paraguaçu 
Paulista  “J2”,  sendo  que  estas 
contarão  com  os  devidos 
aquecedores,  pois  já  estava 
previsto  no  respectivo  convênio 
tal  instalação.  Neste  sentido,  os 
moradores do “J1” reivindicam a 
promessa,  pois  querem  o 
benefício pelo qual aguardam há 
mais de 19 meses.

“Salientamos  ainda  que  o 
Governador  também  prometeu, 
em  palanque,  a  passarela  para 
pedestres  sobre  a  rodovia  SP-
284,  interligando  os  dois  lados, 
ou  seja,  o  perímetro  urbano  de 
Paraguaçu  Paulista  e  os  bairros 
“J1” e “J2”, uma vez que o papel 
dos órgãos públicos é zelar pela 
segurança  da  população  e,  no 
caso, dos pedestres que residem 
nas  proximidades  ou  transitam 
pelo  local,  bem  como  dos 
motoristas que trafegam pela SP-
284. Porém, até a presente data, 
não  temos  informações  da 
previsão  de  início  das  obras”, 
esclareceu o vereador Paulo. 

Requerimento  84/2016 de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Reinaldo e Serginho, 
que requer ao Prefeito Municipal 
informações  quanto  a  licitação 
para  pavimentação  e 
recapeamento  das  ruas 
Guilherme  de  Almeida, 
Guimarães  Rosa,  Érico 
Veríssimo, Jacó Ferreira e Felício 
Tarabay.

“A  Prefeitura  Municipal  realizou 
licitação  para  contratação  de 
empresa  para  pavimentação  e 
recapeamento  de  vias  públicas. 
Os  envelopes  contendo  a 
documentação  de  habilitação   e 
proposta de preços deveriam ser 
entregues  até  às  9h30  do  dia 
04/07/2016, no departamento de 
compras e  licitações.  Como não 
apareceram  empresas 
interessadas,  os  munícipes 
questionam  quando  será 
realizada nova licitação”, explicou 
o vereador Ian.
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Requerimento  85/2016 de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Reinaldo  e  Ian 
Salomão, que requer ao Prefeito 
Municipal  informações  sobre  a 
implantação do transporte circular 
em nosso município.

Com  a  implantação  de  vários 
loteamentos  na  cidade  aos 
longos  dos  anos,  Paraguaçu 
Paulista  cresceu  em  território, 
ficando cada vez mais distante as 
unidades  de  atendimento  a 
saúde,  a  área  comercial  e 
bancária.  A  distância  entre  os 
bairros  e  o  centro  da  cidade 
dificulta o acesso dos munícipes, 
principalmente  os  idosos  e 
deficientes  que  necessitam  se 
locomover  por  “meios  próprios” 
para  pagar  contas,  receber 
benefícios e buscar  atendimento 
médico.

De acordo com a justificativa do 
requerimento, o bairro Dona Lina 
Leuzzi,  por  exemplo,  já  conta 
com  aproximadamente  500 
residências  e,  além  de  estar 
afastado  do  centro  da  cidade, 
ainda tem o agravante de contar 
com  uma  rodovia  separando  o 
bairro  da  área  central  do 
município,  o  que  gera 
preocupação  e  dificuldade  na 
locomoção dos moradores.

“O  transporte  circular  poderia 
beneficiar  os  moradores  dos 
distritos de Roseta, Conceição de 
Monte  Alegre  e  Sapezal.  Uma 
grande parcela da população não 
possui  veículo  próprio  e  o 
presente  requerimento  é  um 
anseio da população que clama a 
volta  do  ônibus  circular. 
Salientamos  ainda  que,  cidades 
de  menor  porte,  ao  redor  de 
Paraguaçu  Paulista,  já  possuem 
transporte  coletivo,  como  a 
cidade  de  Maracaí,  que  possui 
transporte  coletivo  e  gratuito  a 
toda população”, disse o vereador 
Serginho.

Requerimento  86/2016 de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura de apoio 
dos vereadores Paulo Japonês e 
Professora  Delmira,  que  requer 
ao Prefeito Municipal informações 
sobre  a  retomada  do 
recapeamento em ruas e bairros 
já determinados de nossa cidade 
e  a  pavimentação  nas  demais 
ruas.

As  informações  pleiteadas 
referem-se ao convênio feito com 
a Casa  Civil  direcionado para  a 
infraestrutura urbana.  Os bairros 
Francisco  Roberto,  Fercon  e 
parte  do  bairro  Vila  Nova 
receberam  serviços  de 
recapeamento  que  foram 
prestados  pela  empresa 
vencedora  Pedreira  Siqueira. 
Ocorre  que,  desde  o  início  dos 
trabalhos, por dois momentos os 
serviços foram paralisados.

O  requerimento  questiona  por 
que os serviços são paralisados 
em alguns momentos e logo após 
são  retomados;  quantas  ruas 
serão  beneficiadas  com  os 
serviços de recapeamento; se os 
serviços  foram  concluídos  no 
bairro  Francisco  Roberto;  e  se 
existe previsão de quando serão 
retomados os trabalhos.

Vereadores discutem os requerimentos

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (1º) os vereadores  
apresentaram  duas  indicações.  
Veja:

Indicação 112/2016 de autoria do 
vereador Serginho, que indica ao 
Prefeito  Municipal  que  seja 
notificada a empresa  “Construir 
Loteadora”  para  refazer  ou 
consertar o asfalto no trecho com 
início  no  Conjunto  Habitacional 
Aldo Paes Leme e término na Av. 
Brasil, próximo à rodoviária.

Indicação 113/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  com 
assinatura de apoio do vereador 
Paulo  Japonês,  que  reitera  ao 
Prefeito  Municipal  a  Indicação 
136/14  que  sugeriu  a  alteração 
da metragem da testada mínima 
exigida  para  regularização  de 
lotes  urbanos  em  nosso 
município, em concordância com 
a Lei Federal 6.766/79.

Serginho

Kátia do Jornal
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Sessão Extraordinária

Câmara aprova créditos para  
departamentos municipais e 

auxílio à APAE 

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada na tarde de quinta-feira, 
4  de  agosto,  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou quatro 
projetos  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz.

Projeto  de  Lei  92/2016,  que 
ratifica  o  anexo  I  da  Lei  nº 
3.050/2016,  que  autorizou  a 
abertura  de  crédito  adicional 
suplementar  ao  Executivo.  O 
destino  correto  da  dotação 
autorizada  ao  departamento  de 
assuntos jurídicos é o pagamento 
de despesas com outros serviços 
de  terceiros  pessoa  jurídica,  e 
não pessoa física como constava 
no projeto anterior.

Projeto  de  Lei  94/2016, que 
autoriza  abertura  de  crédito 
adicional  suplementar,  no  valor 
de  R$  8.250,00,  destinado  ao 
gabinete  do  Prefeito, 
departamento  de  educação  e 
departamento  de  recursos 
humanos,  para  manutenção  da 
Junta Militar e Tiro de Guerra, do 
Ensino  Fundamental  e  da 
diretoria  de  recursos  humanos 
(complementação  folha 
junho/2016).

Projeto  de  Lei  96/2016, 
autorizando a abertura de crédito 
adicional especial, no valor de R$ 
28.280,34,  para  o  departamento 
de  saúde,  para  manutenção  do 
departamento PSF e Ambulatório 
de  Especialidades (UBS Antonio 
Pertinhez  e  Centro  de 
Especialidades Odontológicas).

Projeto  de  Lei  97/2016, 
autorizando  a  concessão  de 
subvenções sociais,  no valor de 
R$ 8.439,29,  para a  Associação 
de  Pais  e  Amigos  dos 
Excepcionais  (APAE), 
provenientes  do  “Imposto  do 
Coração”.

Vereadores reunidos em Sessão Extra

Telefonia Móvel

Após  requerimento  aprovado  na 
Câmara,  representante  da 
empresa  Vivo  reúne-se  com 
vereadores

Na  Sessão  Ordinária  de  18  de 
julho,  a  Câmara  de  Vereadores 
aprovou requerimento  de autoria 
da vereadora Professora Delmira, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Antian, Elaine, Kátia e 
Paulo, que solicitou à gerência de 
articulação  regional  da  empresa 
Vivo  informações  quanto  à 
dificuldade  em  utilizar  a 
operadora no município.

Muitos  paraguaçuenses 
queixaram-se  de  que,  entre  os 
dias 27 e 29 de junho, o sinal da 
operadora  Vivo  foi 
constantemente  interrompido  em 
Paraguaçu Paulista. 

“Não  sabíamos  ao  certo  se 
tratou-se de queda, ausência de 
sinal  ou  problemas  técnicos, 
justificando assim a apresentação 
daquele  requerimento,  pois 
somente  podemos  cobrar  da 
empresa  o  devido  serviço 
oferecido  se  tivermos 
conhecimento  das  causas  que 
resultaram na situação ocorrida”, 
explicou a vereadora Delmira.

Diante  disso,  a  Sra.  Ana  Maria 
Caricati,  consultora  institucional 
da  empresa  de  telefonia  Vivo, 
entrou  em  contato  com  a 
Presidência  da  Câmara, 
colocando-se  à  disposição  para 
um reunião  com os  vereadores, 
no  intuito  de  expor  o 
piscionamento da Vivo. 

Assim, o presidente da Câmara, 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior,  convidou  todos  os 
vereadores  para  uma  reunião 
com a representante da Vivo, que 
ocorreu  na  quinta-feira  11  de 
agosto.  Estiveram  presentes, 
além  do  presidente  do 
Legislativo,  os  vereadores 
Professora  Delmira,  Paulo 
Japonês e Nilson Itelvino.

Durante  a  reunião,  a  Sra.  Ana 
Maria  Caricati  explicou  aos 
vereadores  que  a  rede  está 
sujeita  a  falhas  pontuais,  na 
maioria  das  vezes  imprevisíveis, 
as  quais  podem  ocorrer  em 
virtude  de  descarga  elétrica  ou 
atmosférica,  serviço  de 
manutenção preventiva, falhas na 
transmissão  ou  no  fornecimento 
de  energia  elétrica,  o  que, 
dependendo  da  duração,  pode 
levar  à  interrupção  do  sinal  em 
determinada região.
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A representante da Vivo explicou 
também  que  ocorrências  como 
atos  de  vandalismo  e  furto  de 
placas  podem  ocasionar 
paralisações  no  serviço  de 
telefonia  móvel,  as  quais  a 
empresa faz a regularização com 
a maior brevidade possível. 

Sobre  as  interrupções  ocorridas 
especificamente entre os dias 27 
e  29  de  junho,  Ana  Maria 
informou  que  houve  o 
rompimento de uma fibra ótica, o 
que  gerou  os  transtornos  no 
município,  porém,  tudo  já  foi 
devidamente  regularizado  e  a 
Vivo  está  com  as  atividades 
normalizadas  em  Paraguaçu 
Paulista.

Representante da Vivo em reunião com 
vereadores

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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